

Nordirland

Northern Ireland



Länderinformation
Country Information

Allgemeine Informationen

Hauptstadt: Belfast

Amtssprache: Englisch, Irisch, Ulster Scots

Einwohnerzahl: 1.840.500 (Stand 2014)

[folgende Infos gelten für das Vereinigte Königreich]

Visum

Ein Visum ist für Angehörige von Mitgliedsstaaten der Europäischen Union nicht erforderlich

Lebenshaltungskosten (pro Monat)

Nach Erfahrungen von Studierenden ist von einer Orientierungssumme von ca. 10500 £ bis 12000 £ pro Studienjahr (in London, Oxford, Cambridge ca. 12500 £ bis 14000 £) auszugehen.

Unterkunft

Die preisgünstigste Möglichkeit besteht in Wohnheimen der Hochschulen; sie sind aber knapp und oft für Studienanfänger reserviert.

Hochschulsystem

Es gibt fast 300 Hochschuleinrichtungen, die zum Teil eine sehr lange Tradition aufweisen und weltweit einen guten Ruf genießen. In relativ kurzer Zeit wird in kleinen Studiengruppen mit engem Kontakt zu den Professoren, kurzen Ferienzeiten und einem gut funktionierenden Tutorsystem ein umfangreicher Lehrstoff vermittelt.

Wichtige Adressen & Telefonnummern

Allgemeiner Notruf/Polizei: 999/112

Sperr-Notruf für Deutschland (SIM Karten, EC Karten, Krankenkassenkarten und Kreditkarten): +49 116116

Deutsche Botschaft im Vereinigten Königreich

1 - 6 Chesham Place

London

020 78241300

General Information

Capital: Belfast

Official language: English, Irish, Ulster Scots

Population: 1.840.500 (2014 data)

[the following information applies to the United Kingdom]

Visa

For nationals of member states of the European Union a visa is not required.

Cost of Living (per month)

According to experiences of students - as an orientation - the living costs are between £ 10.500 to £ 12.000 per annum (in London, Oxford, Cambridge ca. £ 12.500 to £ 14.000).

Accommodation

The lowest-priced opportunity is housing in student halls of residence; they are, however, often booked out and reserved for freshman.

Higher Education System

There are about 300 institutions, part of which boast a deep-seated tradition and worldwide reputation. Course content is taught in short time and in small groups, which maintain close contact, enjoy short holidays and well functioning tutoring system.

Important addresses & phone numbers

General emergency number/Police: 999/112

*Central blocking emergency call for Germany (credit cards etc.):
+49 116116*

German Embassy in the United Kingdom

1 - 6 Chesham Place

London

020 78241300

Nützliche Links:

Useful links:

- Auswärtiges Amt/*Foreign Office*
www.auswaertiges-amt.de
- Deutscher Akademischer Austausch Dienst (DAAD)
The German Academic Exchange Service
www.daad.de
- Kooperation international
www.kooperation-international.de
- World Fact Book
<https://www.cia.gov/library/publications/the-world-factbook>
- numbeo.com

WICHTIG: Zur aktuellen Sicherheitslage weltweit informieren Sie sich bitte unbedingt auf den Seiten des Auswärtigen Amtes (oben)!

ATTENTION: *For further information about the political situation please visit the websites of the foreign office (above)!*

Erfahrungsberichte: *experience reports:*

Quellen/Sources:

www.daad.de

www.auswaertiges-amt.de

www.wikipedia.de

www.commonswikimedia.org

